



## Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**PENGALOKASIAN DANA DESA (ADD) DALAM PEMBERDAYAAN  
MASYARAKAT DI DESA SURYA INDAH KECAMATAN  
PANGKALAN KURAS KABUPATEN PELALAWAN  
TAHUN 2016**

Oleh:

Ahmad Persi Riyanto  
11375105578

*Penelitian ini dilakukan terkait dengan adanya permasalahan dalam pengelolaan Alokasi Dana Desa (ADD) tahun 2016 di Desa Surya Indah Kecamatan Pangkalan Kuras Kabupaten Pelalawan yang diatur dalam Peraturan Bupati Nomor 07 Tahun 2017 Tentang Pedoman Alokasi Dana Desa. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengalokasian Dana Desa (ADD) dalam pemberdayaan masyarakat dan untuk mengetahui faktor-faktor penghambat pengalokasian Dana Desa (ADD) yang ada di desa Surya Indah Kecamatan Pangkalan Kuras Kabupaten Pelalawan. Penelitian ini dilakukan di Desa Surya Indah Kecamatan Pangkalan Kuras Kabupaten Pelalawan yang berlangsung pada tanggal 10 Septeber – 13 November 2017, Responden dalam penelitian ini adalah masyarakat dan tokoh masyarakat. Teknik pengambilan data yang digunakan dengan menyebarkan angket, wawancara dan studi lapangan/observasi. Sedangkan sumber data adalah data primer dan data sekunder. Teknik analisis data penelitian ini menggunakan teknik deskriptif kualitatif. Hasil penelitian mengungkapkan bahwa Pengalokasian Dana Desa (ADD) dalam Pemberdayaan masyarakat yang ada di Desa Surya Indah tersebut berjalan Kurang Baik, dengan persentase hasil angket yaitu 50,11%. Faktor penghambat pengelolaan Alokasi Dana Desa di Desa Surya Indah Kecamatan Pangkalan Kuras Kabupaten Pelalawan adalah keterbatasan kualitas Sumber Daya Manusia, kurangnya komunikasi antara masyarakat dengan pemerintah desa dan kurangnya sosialisasi yang jelas mengenai informasi penggunaan dana ADD oleh pemerintah desa kepada masyarakat.*

**Kata Kunci : Alokasi Dana Desa, Pemberdayaan Masyarakat.**